

BDK BW gratuliert Lt. PD Dettweiler und Lt. KD Schreiber

02.11.2019

Zwei weitere Personalentscheidungen wurden durch das Innenministerium getroffen.

Beide Personalentscheidungen sind im Vorgriff auf die Reform 2020 geplant.

Zum 1. Januar 2020 wird PVP Dettweiler seinen Dienst im neuen Polizeipräsidium Pforzheim antreten.

Am gleichen Tag nimmt PVP Schreiber seinen Dienst im dann umgestalteten Konstanz auf.

Natürlich hat die Arbeit auf beiden Posten längst begonnen.

PVP Dettweiler

PVP Schreiber

Wir gratulieren herzlich auch auf diesem Weg und wünschen für die Zukunft stets eine glückliche Hand und alles Gute!